

# Sambang Door To Door System Bhabinkamtibmas Polsek Curugkembar di Desa Bojong Tugu untuk Meningkatkan Kewaspadaan Warga

Sukabumi - [SUKABUMI.DEMOKRAT.CO.ID](http://SUKABUMI.DEMOKRAT.CO.ID)

Oct 28, 2024 - 17:08



**Briptu Jaja Wiliam Bhabinkamtibmas Ds. Boj**  
**-6°47'17", 106°45'47", 29**  
**24/10/2024**

*Sambang Door To Door System Bhabinkamtibmas Polsek Curugkembar di Desa Bojong Tugu untuk Meningkatkan Kewaspadaan Warga*

Bhabinkamtibmas Desa Bojong Tugu, Briptu Jaja Wiliam, melaksanakan kegiatan sambang melalui metode Door To Door System (DDS) kepada warga binaan di Kampung Selajambe. Kegiatan ini dimulai pada pukul 09.00 WIB dan bertujuan untuk meningkatkan komunikasi serta kewaspadaan masyarakat terhadap keamanan lingkungan.

Dalam kesempatan ini, Briptu Jaja Wiliam disambut dengan baik oleh warga. Ia menyampaikan beberapa pesan penting terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas), antara lain:

- **Waspada terhadap Pencurian Kendaraan Bermotor:** Mengingat maraknya kasus pencurian kendaraan, Bhabinkamtibmas mengimbau agar warga selalu menggunakan kunci ganda dan tidak meninggalkan kunci kontak di kendaraan saat diparkir.
- **Pernikahan Dini:** Briptu Jaja juga mengingatkan orang tua untuk tidak mengizinkan putra-putri mereka yang masih di bawah umur untuk melakukan pernikahan dini, yang dapat berdampak pada kesehatan bayi dan meningkatkan risiko stunting.
- **Pencegahan Tawuran dan Narkoba:** Ia mengajak orang tua untuk selalu mengawasi remaja mereka agar tidak terlibat dalam tawuran dan penyalahgunaan narkoba.
- **Kondusivitas Wilayah:** Masyarakat juga diimbau untuk bersama-sama menjaga situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah Curug Kembar. Warga diharapkan untuk melaporkan kepada Bhabinkamtibmas atau Polsek Curug Kembar jika mengetahui informasi terkait gangguan kamtibmas.

Kegiatan sambang ini berjalan lancar dan mendapat respons positif dari masyarakat, mencerminkan keinginan bersama untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.